

日が短くなりました  
夕暮れの、自転車・歩行者、交差点に十分注意しましょう

### 令和元年 秋の全国交通安全運動

令和元年9月21日(土)～9月30日(月)までの10日間

- ① 子供と高齢者の安全な通行の確保
- ② 高齢運転者の交通事故防止
- ③ 夕暮れ時と夜間の歩行中・自転車乗用中の交通事故防止

【事業用トラックの重点項目】

- ① 追突事故の防止
- ② 交差点事故の防止
- ③ 飲酒運転の根絶

「ひやり」は、事故の「予兆！」  
「安全確認」で、危険な「まさか…」を根絶！

### 構内・バック時の事故防止

～ バック時 慣れた場所でも 下車確認 ～

- 構内でも、運転中は「運転に集中」し、「わき見」は絶対しない  
※「作業」のこと、「荷物」のことを考えるのは、「停車後」に考えましょう
- バックの進入路、シャッター、ほかの車の有無の確認は、「一旦停止」し、「自分の目」で確認
- 自分の車の後ろの状況を確認しなければ、バックできない  
※必ず、「一旦降りて」、後ろの状況を、「自分の目で」確認しましょう

### 「構内事故」の半分以上は、「バック」事故

事故の件数からも、トラックのバック動作は 危険(リスク)が高い動作といえます

- できる限りバックはしない
- 夜間や障害物がある箇所では 【一旦降りて自分の目で確認する】

### ◇追突事故の多発パターン◇

- ① 信号の変わり目に…前の車に追突
- ② 未発進の…前の車に追突
- ③ 左折途中で前の車が停止した…前の車に追突
- ④ 車線変更時に…前の車に追突

要注意 危険がひそむ 交差点

## 信号のない交差点 2人乗り原付きバイク側に「一時停止」

軽乗用車と出会い頭に衝突

高2の男子生徒死亡、もう一人の男性(16)も足の骨を折る重傷

◇信号のない交差点 相手は停まらないかもしれません 「かもしれない」運転で事故防止◇

2019/9/21(土) 10:27

20日午後9時25分頃、茨城県の信号のない交差点で、高校2年の男子生徒(16)と無職少年(16)が乗った原付きバイクが、左から来た軽乗用車と出会い頭に衝突した。男子生徒は頭を強く打って搬送先の病院で死亡し、少年も足の骨を折る重傷を負った。車を運転していた女性(51)も軽いけが。バイク側に一時停止の標識。

## 深夜3時 ワンボックス車横転、後続トラック追突

さらに、後ろのトラックも巻き込まれる 男女5人重傷

◇前方で…何が起るかわかりません 車間距離を十分にとりましょう◇

2019/9/21(土) 12:00

21日午前3時ごろ、福岡県の九州道で、ワンボックス車が横転し、それを避けようとした後続のトラックが衝突しました。さらに後ろを走っていた別のトラックも、巻き込まれています。この事故でワンボックス車に乗っていた、15歳から22歳の男女5人がけがをして、病院に運ばれ手当てを受けています。内2人が重傷。

## 深夜2時 乗用車が信号機などに衝突、重傷

◇目がかゆいは眠気のサイン 運転時の休憩は2時間ごとに◇

◇2時間走行、15分休憩 守ろう！ 自分の命、他人の命◇

2019/9/21(土) 13:06

21日午前2時20分ごろ、山口県の交差点で、乗用車がガードパイプや信号機に衝突し、運転していた男性が右足の骨を折るなどの重傷を負いました。

## 市職員 酒気帯び、駐車場でトラックと衝突、逮捕

◇分かっている…飲酒運転する人間を、どうやってやめさせるか？◇

2019/9/21(土) 11:59

本州の某市の職員でクリーンセンター勤務の男(47)が酒を飲んで車を運転してトラックと衝突。酒気帯び運転の疑いで逮捕されました。容疑者は20日午後5時半ごろ、駐車場で乗用車を出そうとして駐車中のトラックに衝突。トラックの運転手が通報し、警察が容疑者の呼気を検査したところ基準値を超えるアルコールが検出。